



## Contingent de maladie

Création : vendredi 29 avril 2016 08:59

Nous avons profité de cette réunion au Cabinet du Ministre de l'Intérieur, relative à l'aéroport national, pour demander un état des lieux et des éclaircissements sur les différentes mesures que le gouvernement envisage de prendre en matière statutaire.

Le Chef de Cabinet nous a informés que le SNPS sera invité sous peu à une entrevue relative à ces décisions du gouvernement

Nous avons, pour notre part, rappelé à nouveau que la police dispose de son propre statut distinct de celui de la fonction publique ordinaire.

Nous vous tiendrons au courant.

Carlo Médo

Jerome Aoust

Président National

Secrétaire National